



Wer ihn gekannt, weiß was wir verloren haben.

Danksagung

Nachdem wir schweren Herzens von unserem lieben

Günter Reißmann

Abschied genommen haben, ist es uns ein Bedürfnis auf diesem Weg allen Verwandten, Freunden, Bekannten und Nachbarn für die zahlreichen Beweise aufrichtiger Anteilnahme durch stillen Händedruck, liebevoll gesprochene und geschriebene Worte, Blumen, Geldzuwendungen sowie persönlicher Teilnahme an der Trauerfeier recht herzlich zu danken.

Besonderer Dank gilt dem Pflegepersonal des Wohnbereiches 2 vom Haus Kolin, Frau Dr. Sabine Stöckigt für die jahrelange medizinische Betreuung, Herrn Pfarrer Colditz für seine tröstenden Worte, der Gaststätte „Zur Nostalgie“ Familie Henck sowie dem Bestattungsinstitut Weberstraße für die Hilfe und herzliche Unterstützung.

In Liebe und Dankbarkeit
deine Elfriede
mit Kindern und Familien

Greiz-Pohlitz, im Februar 2016